



Die Werk­tätigen des Döbelner Be­schläge- und Metall­werkes haben im ersten Halbjahr 1982 ihre Planziele we­sentlich überboten. An den Staat konn­ten Fonds im Werte von 600000 Mark zurückgegeben werden. In diesem Jahr sind bereits 30 Arbeiter des Werkes Kandidat der SED geworden. Zu ihnen gehört Roswitha Günter vom Kollektiv Trabant-Schlös­ser-Montage.

Foto: Krabbes

neuen Antriebe für Kassettentonbandgeräte zu überarbeiten und kürzere Entwicklungszeiten anzustreben. Durch ein konzentriertes Vorgehen werden Voraussetzungen geschaffen, 1984 die zusätzliche Produktion von 53 000 Motoren aufzunehmen. Bereits 1981 konnten durch den Betrieb acht Patente angemeldet und 43 Erfindungsschutzrechte im Ausland hinterlegt werden. Unter Führung der Parteiorganisation hat sich eine grundsätzliche Wandlung der Haltung der Leiter des Betriebes und der gesamten Belegschaft zur Rolle von Wissenschaft und Technik vollzogen. Der wissenschaftlich-technische Fortschritt ist heute eine der wichtigsten Führungsfragen des Betriebsdirektors und seines Leitungskollektivs.

Es kann als eine grundlegende Erfahrung der Parteiarbeit festgestellt werden: Jeder Schritt nach vorn bei der Meisterung der Wissenschaftlich-technischen Aufgaben ist aufs engste mit der richtigen Formierung der Kommunisten in den Parteiorganisationen verbunden, weil hohe Ergebnisse nur mit klaren politischen Haltungen und kämpferischen Positionen zur Bewältigung anspruchsvoller Aufgaben, mit Ideenreichtum und Risikobereitschaft zu erreichen sind.

Um bei allen Kommunisten ein tiefes Verständnis für die Erfordernisse von Wissenschaft und Technik zu schaffen und in jedem Parteikollektiv den Beitrag zu den von der Bezirksleitung beschlossenen Zielen exakt abzurechnen, hat es sich als richtig erwiesen, daß im August 1981 und im Februar 1982 einheitlich in den Parteiorganisationen der Industrie und des Bauwesens die Ergebnisse beim Bau und Einsatz der Mikroelektronik und Robotertechnik kontrolliert wurden.

In diesen Monaten erfolgt die Parteikontrolle darüber, wie bei der Verwirklichung der betrieblichen Pläne von Wissenschaft und Technik ein Anteil von mindestens 40 Prozent Spitzenleistungen erreicht wird. Damit werden die Kommunisten befähigt, in ihren Arbeitskol-